

## Ne pas polluer en s'habillant !

Écrit par Administrator

Vendredi, 23 Juillet 2010 19:11 - Mis à jour Vendredi, 26 Avril 2013 05:19

---

## Ne provoquons plus de pollutions en achetant nos vêtements...



Rien de plus anodin que d'acheter un vêtement. Mais quelles sont les répercussions ? Ici, nous vous demandons un effort important. Nous considérons que nous devons tous prendre connaissance de **l'incroyable carnage que nous provoquons en achetant un vêtement** sans se soucier de son parcours !

Dans les pays où l'on cultive les végétaux pour produire des vêtements, les pollutions et les empoisonnements des hommes et de la terre sont systématiques. A croire que ces pollutions n'ont aucune importance et qu'il faut continuer coûte que coûte empoisonner, saccager, détruire nos terres ! Mais ce n'est pas le cas bien sûr ! Ces pollutions sont les fruits de nos actes d'achat !

## **Votre achat scelle le pacte avec l'entrepreneur qui reçoit votre "ordre" d'achat !**

Nous pouvons estimer que nous ne sommes pas responsables de ce qui survient à des milliers de kilomètres de chez nous et du magasin où nous avons acheté le vêtement. Sauf que c'est notre achat qui valide l'intégralité de la chaîne ! C'est votre achat qui scelle le pacte ! Un pacte de pollution atroce pour la nature et atroce pour les enfants, les femmes et les hommes soumis à la loi du commerce actuelle. Cette loi se résume à ceci :

## Ne pas polluer en s'habillant !

Écrit par Administrator

Vendredi, 23 Juillet 2010 19:11 - Mis à jour Vendredi, 26 Avril 2013 05:19

---

- Vendre coute que coute
- Réduire les coûts d'une manière radicale (afin d'attirer le futur client)
- Rechercher les fournisseurs les plus faibles pour leur imposer un prix d'achat toujours plus bas
- Vendre toujours plus !
- Et c'est ainsi que nous arrivons au terme de notre processus absurde de notre modèle économique basé sur la croissance infinie !

Et en parallèle, les États ajoutent leur part de bêtises en engageant les entrepreneurs sur des quêtes stériles et destructrices qui consistent à "gagner" des parts de marchés et provoquer des drames familiaux (suicides des paysans, empoisonnements des enfants, empoisonnement de la terre, destruction des sols et des espèces, mal-être généralisés, puis chômage, dégoûts de la vie, et faillite sociale du territoire !), voire provoquer et/ou encourager la guerre. Triste constat mais non irréversible ! Car des solutions existent pour faire autrement !

## Revenons maintenant à l'achat de vêtements... plus précisément à ce que nous devons savoir du processus de fabrication !

La majorité des vêtements que nous portons sont fabriqués à partir de végétaux sans oublier la part animale (via le cuir). Pourtant, ce n'est pas pour autant un gage de sécurité pour notre environnement et pour les populations qui travaillent dans ces champs, dans ces usines. Pourquoi ? En raison des modèles de culture et d'élevage !

### Pour nous aider à faire un achat cohérent (sain) voici quelques questions :

- A partir de **quelles plantes** sont fabriqués les vêtements que nous portons ?
- Comment et dans **quelles conditions** ces végétaux sont cultivés ?
- Quels sont les **moyens utilisés pour tisser** puis créer les tissus ?
- Dans quelles **conditions sont fabriqués** les vêtements ?
- Quelles sont les **conditions des salariés** travaillent dans ces pays étrangers ?

Vous trouverez dans les pages consacrées à ce sujet les informations générales et surtout les liens pour vous informer plus avant. Que nous le souhaitions ou non, nous sommes impliqués dans ce processus ne respectant aucun de nos environnements, puisqu'il est économiquement non rentable, polluant à l'extrême et socialement inacceptable.

## **Trois attitudes sont envisageables**

Maintenant que nous avons pris connaissance de ces informations générales, éléments à approfondir, il y a trois attitudes :

1. "Je m'en moque"
2. "C'est intéressant mais pas de changement"
3. "Je prends note et j'achète différemment".

**A travers ce questionnement, nous le savons : Chacun de nous, doit faire un choix.**

**Nous sommes désormais certains que continuer de la sorte n'est plus possible !** Nous avons la responsabilité d'agir en achetant sur de nouvelles bases solides. Nous devons changer ! Est-ce une menace ? Vous pouvez le considérer ainsi pour vous-mêmes car **les répercussions de ces pollutions et drames humains** sont de plus en plus étendues et **toucherons chacun de nous si nous n'agissons pas**

.

Il ne tient qu'à nous, qu'à nous tous de parfaire le commerce en s'interdisant coûte que coûte des achats de produits irresponsables produisant de telles conséquences. Que faire ? Vous souhaitez acheter une chemise ? Laissez de côté tous les vêtements qui sont maculés de sang, de pesticides et **acheter une chemise en coton cultivé sainement.**

*Primum non nocere*